

Gulaschfestival im Donaupark

Das Donauparkfest 2024, organisiert vom Verein VolxFest mit Unterstützung des ungarischen Vereins BMME, war ein voller Erfolg. Liebhaber der scharfen Küche kamen am 8. Juni voll auf ihre Kosten, als das Gulaschfestival nach mehrjähriger Pause in den Donaupark zurückkehrte. Bei der zehnten Auflage des Gulasch-Wettkochens traten rund 30 Teams gegeneinander an, um das beste Kesselgulasch zu kreieren. Die Köchinnen und Köche bereiteten ihre Gulaschvariationen auf offenem Feuer zu. Eine fachkundige Jury kürte das Siegerteam, das den goldenen Kochlöffel 2024 mit nach Hause nehmen durfte.

Neben dem Wettbewerb wurde ein großes Unterhaltungsprogramm für Jung und Alt geboten. Volkstanzgruppen und Live-Musik sorgten für die passende Stimmung, während Kinder an Mitmachstationen und auf der Luftburgrutsche ihren Spaß hatten. Das Donauparkfest 2024 war ein gelungenes Event, das bei allen Teilnehmern und



Hobbyköche beim Gulaschkochen



oben Volkstanzgruppe beim Donauparkfest 2024 unten Sportvorführung



Gästen für Begeisterung sorgte. Weitere Events und Infos zu den Veranstaltern auf www.volxfest.at Fotos (c) VolxFest

Rock me Amadeus - das Falco Musical

Emotionen, Erfolge, Eskapaden - Falco als Künstler und Mensch. **ROCK ME AMADEUS - DAS FALCO-MUSICAL** ist eine Hommage an den österreichischen Ausnahme-



Bühnenbild, schillernde Kostüme - und natürlich Falcos unvergessliche Musik. Neben seinen größten Hits präsentieren die VBW in diesem Musical auch vier brandneue Songs, die exklusiv für die Show komponiert wurden.

Wir haben uns das Musical angesehen, unser

Fazit: Wir hätten gerne schon nach den ersten Takten Musik mitgesungen. Es war ein wunderbarer Abend für alt und jung. Falcos Musik ist zeitlos und generationenübergreifend. Besonders wird im Musical die Zerrissenheit Falcos zwischen Mensch und Künstler besonders herausgearbeitet. Die beiden Seelen, die in Falcos Brust wohnten: Falco als Familienmensch und Falco als Künstler.

Dem Publikum gefiel es bestens, kaum war der Vorhang gefallen, gab es minutenlange Standing Ovations. Ein kleiner Kritikpunkt: Die Songs, die extra fürs Musical komponiert wurden, konnten uns leider nicht begeistern. Text und Foto (c) <https://www.musicalvienna.at/de/die-theater/ronacher>

Damit Anna Kind sein kann.

Reiche einem Kind in Not liebevoll deine helfende Hand.

Manchmal braucht ein Kind ganz schnell Hilfe. Schenk ihm deinen Schutz, gib ihm Halt und übernimm eine Pflegeelternschaft.

Informiere dich jetzt unter **01/4000-90800** oder wien.gv.at/pflegeeltern



Bezahlte Anzeige

**Stadt
Wien**

wien.gv.at/pflegeeltern

